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起　　立

点　　鐘

開会宣言
ロータリーソング

担当委員会

　　　◎１１月結婚祝

笹井清志会員

小高良樹会員

　　　◎お祝いの言葉　

原田稔三　会員

　

１１月 　９日 （水） ゲスト卓話

１１月 １６日 （水） クラブ協議会

１１月 ２３日 （水） 特別休会日

１１月 ３０日 （水） 夜間例会

例会報告
2011年11月2日

水曜日　１２：３０～１３：３０
ハピオ２Ｆ

平成5年10月19日

岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭
白　木　幸　久

黒川　吉一　ＳＡＡ

黒川　吉一　ＳＡＡ
奉仕の理想

ロータリー財団

岡田　幸紀　会　長

ＪＡ木野辰尾常務

「ＴＰＰについて」

上期執行中間報告

会員増強プロジェクトチーム

 皆さんこんにちは、１１月はロータリー財団月間です。こ

のロータリー財団は歴史が古く、１９１７年に、「全世界的な

規模で慈善、教育、その他社会奉仕の分野でより良き事を

するために基金を作ろう」が始まりであります。ロータリー

財団の使命は「ロータリアンが人々の健康状態を改善し、

教育への支援を高め、貧困を救済する事を通じて、世界理

解、親善、平和を達成できるようにすること」とされています。 

 当クラブも今年度の会長方針で、年次寄付として５名５０

００ドルの寄付を目標に掲げておりますので、会員の皆さ

んのご理解とご協力を宜しくお願い致します。  

 次週からのプログラム  

 今年も会長経験者による選考委員会で推薦を行う事とな

りました。  会員の皆さんのご理解とご協力を宜しくお願

い致します。  

 次々年度の会長エレクト選考について 

本日のランチ紹介 

緊張します。 

おめでとうございま

す。 



計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

前々回852回 39

今回　854回 39

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広单ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル.

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　      　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

出席率

例会案内

富田　秀彦　出席委員長　

メークアップ 欠席

今月の会報担当　佐藤会員

石王　亨　会員
黒川　吉一　会員

秋の収穫作業はビートだけになりました。
にぎやかな孫たちが帰りました。静かになりました。

 会 員 卓 話   

出席報告 

  昭和４６年 ３月２５日 栃木県宇都宮市に生まれる。（現在４０歳） 

       兄弟 兄１人、弟１人 ３人兄弟の二番目 

 昭和６１年 宇都宮高校（男子校）に進学 

       オーケストラ、応援団、水泳部に所属 

       高校在学中、アメリカの高校に留学 

 平成４年  北の大地に憧れて北大歯学部に進学 

       歯学部サッカー部、全学競技舞踏部に所属 

 平成１１年 卒業と共に大学院に進学 

       予防歯科学教室で公衆衛生、予防について猛勉強 

       バングラディシュ、札幌で学関節機能障害の研究 

 平成１２年 亜希子と結婚 

 平成１４年 長男（隼英）誕生 

 平成１５年 学位取得（博士） 

        嫁の両親がいる十勝に引越 

        （子供は親元で育てたいという嫁の強い希望から） 

       中札内村の中札内歯科医院に勤務 

 平成１７年 次男（龍生）誕生  

 平成１８年 １０月 なめき歯科医院独立開業 

 平成２０年 長女（仁愛）誕生 
  

 職業：歯科医師 

 得意分野：予防歯科、歯周病、インプラント治療（UCLAにて研修） 

 趣味：サッカー、ゴルフ、旅行 

行木会員「私の生い立ちについて」 

家族全員、医療の仕事をしています。 

パソコンを用意していただいたのにプ

ロジェクターがなくて申し訳ありません。 

ダンス競技では全国のファイナルまで残っ

た事があります。 

学位論文の発表リハーサルの最中、誕生

の連絡がありました。 

奥さんの希望で音更の高台で開業したそうです。 

 お父様も静岡RCに所属していた事を、最近初めて知ったそうです。  




